

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cérémonie de remise des certifications et qualifications des travailleurs de l'ESAT et de l'Entreprise Adaptée E. Schaffner

Vendredi 13 décembre 2019 de 10h à 11h

Salle Jean Nohain, route de Béthune, Lens

Pour reconnaître et valoriser les compétences de chaque travailleur, quel que soit son niveau et **contribuer à l'inclusion** en milieu ordinaire de travail, le Pôle Travail de l'Apei de Lens et environs a participé à la mise en place du dispositif de formation et d'évaluation Déqualco. Il s'agit d'un Groupement Coopératif Médico-Social (GCMS) qui vise à **DEvelopper les QUALifications et COMPétences** des travailleurs d'ESAT, d'Entreprises Adaptées et d'IMPRO.

Le dispositif Déqualco se traduit par les projets de Validation et Reconnaissance des Acquis de l'Expérience (VAE, RAE).

Depuis 2014, 260 travailleurs ont été évalués, soit 844 RAE réalisées et 3 VAE obtenues au Pôle Travail !



EN 2019, 63 TRAVAILLEURS SONT CERTIFIES

Aujourd'hui le Pôle Travail (un ESAT - une Entreprise Adaptée), réparti sur 3 sites (Lens, Grenay et Loison-sous-Lens), accompagne **plus de 300 travailleurs** en situation de handicap intellectuel, ou psychique, ou présentant des troubles envahissants du développement.

Contact presse : Mathilde Lacz / 03.21.79.16.20 - 07.56.00.42.90 / ccp@apei-lens.org



Pôle Associatif

22, rue Jean Souvraz - 62300 Lens
Tél. : 03 21 79 16 39 - Fax. : 03 21 28 09 65 - contact@apei-lens.org
www.apei-lens.org